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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Günther Kräuter begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden 
Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Anwesenheit der Ortschaftsräte fest. Von 5 Ortschaftsräten 
waren 4 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung und die Tagesordnung wurden vom Ortschaftsrat einstimmig 
bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Information zu Ordnungsangelegenheiten 
 
Herr Kräuter berichtete dem Ortschaftsrat, dass das Ordnungsamt in Verbindung mit anderen 
Ämtern tätig geworden ist, um Probleme auf dem Gelände des ehemaligen Reiterhofes (Asbest, 
Tiere) und am Gehwegbereich am Schloß (Entfernung von Bewuchs) zu lösen. 
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5.2. Schloß Randau 
 
Herr Kräuter informierte, daß das Kuratorium der Pfeifferschen Stiftungen im Moment keine 
Möglichkeiten sieht die Pläne mit dem Randauer Schloß zu verwirklichen. 
Herr Rausch ist weiterhin bemüht das Projekt zu verfolgen. 
 
Herr Urban: Vielleicht findet sich ein Investor der das Projekt zusammen mit den Pfeifferschen 
Stiftungen realisiert. 
 
 
 
 
 
5.3. Entwicklung des Tourismus in der Region 
 
Herr Schneckenhaus weist auf die weitere Förderung der touristischen Infrastruktur in der 
Region Randau/Calenberge und Pechau hin. Angesichts der vorhandenen Attraktionen ( z. B. 
Steinzeithaus, Slawische Ausstellung) in der Region und der stetig steigenden Besucherzahlen ist 
ein gemeinschaftlich abgestimmtes Konzept für die bessere Erschließung der touristischen 
Attraktionen und Aktivitäten erforderlich. 
 
Herr Urban: Das Jahr 2007 war das beste Jahr bisher was die Besucherzahlen im Steinzeithaus 
Randau betrifft. Nach 5 Jahren kostenlosen Eintritt für die Steinzeitanlage besteht im nächsten 
Jahr die Möglichkeit von den Besuchern Eintritt zu kassieren. Damit verbunden muß ein neues 
Konzept erstellt werden, um notwendige Veränderungen und Verbesserungen in der Betreibung 
der Anlage, der Vermarktung und der regionalen Infrastruktur zu finden und zu realisieren. 
Eine Einberufung eines Gremiums aus Vertretern städtischer Institutionen, der Vereine, des 
Ortschaftsrates u. a. zur Erstellung eines Konzeptes soll erfolgen. Der Förderverein Randau sieht 
sich für die Zukunft weiterhin in der Lage, die Führung und Bündelung der Aktivitäten für das 
Steinzeitgelände zu übernehmen. 
 
 
 
 
 
5.4. Seniorenweihnachtsfeier 
 
Herr Kräuter gab bekannt, dass die diesjährige Seniorenweihnachtsfeier am 12.12.2007 um 14.30 
Uhr im Bürgerhaus Randau stattfinden soll. 
Auf Anfragen zur Teilnahme von Bürgern die das Rentenalter noch nicht erreicht haben bzw. 
von Bürgern die nicht von Randau/Calenberge sind, schlug er vor, von diesen Bürgern einen 
Obolus zu verlangen. 
 
Der Ortschaftsrat befürwortete den Vorschlag des Ortsbürgermeisters einstimmig. 
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5.5. Gemeinsame Ortschaftsratssitzung mit Pechau 
 
Der Ortsbürgermeister informierte den Ortschaftsrat über den Termin der gemeinsamen Sitzung 
der Ortschaftsräte Pechau und Randau/Calenberge am 20.12.2007 in der Gaststätte „Alte Schule“ 
in Randau um 19 Uhr. Die Ortsbürgermeister werden eine Jahresbilanz der Ortschaftsräte für das 
Jahr 2007 vortragen. Die ansässigen vereine werden zu einem Gedankenaustausch eingeladen. 
Speisen und Getränke können auf eigene Rechnung an diesem Abend erworben werden. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Frau Hesse erkundigte sich, wie die Entsorgung des Laubes der Straßenbäume in Calenberge 
erfolgt. 
 
Frau Budberg von City-Press gab den Hinweis, dass es in Kürze dazu eine Pressemitteilung des 
Eigenbetriebes Stadtgärten und Friedhöfe geben wird. 
 
Frau Hoczwik erkundigte sich, ob der Ortschaftsrat den schlechten Zustand des Zaunes ihres 
gemieteten Wohngrundstücks beim Vermieter anzeigen könnte, um eine Verbesserung der 
Ansicht und der Sicherheit zu erzielen. 
 
Herr Kräuter: Der Ortschaftsrat wird ein Schreiben an den Vermieter richten. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass in Randau eine Gruppe angeleitet von Frau Damaschke am 
24.10.2007 eine Wirbelrückenschule starten möchte. 
 
Eine Bürgerin erkundigte sich, ob die Errichtung einer Wartehalle im Bereich der Haltestelle an 
der Wendeschleife in Randau erfolgen kann. Weiterhin wies sie darauf hin, dass eine 
Straßenlampe am Biesengrund Nr. 9 schief steht. 
 
Die Anfragen werden an die entsprechenden Ämter weiter geleitet. 
 
Herr Schneckenhaus berichtete von einer Anfrage der Familie Heinrich, die für die Ausleuchtung 
der Bushaltestelle Calenberger Dorfstraße Nr. 49 eine Straßenlampe einforderten. 
 
Der Ortschaftsrat unterstützte diese Anfrage. Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag die 
Anfrage an das Tiefbauamt weiterzuleiten. 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Für die Ortschaftsratssitzung im November soll ein Vertreter des Anglerverbandes eingeladen 
werden, um Möglichkeiten für eine Parkgelegenheit am Baggerloch zu finden. 
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Der Ortsbürgermeister schloß die Sitzung um 20 Uhr. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




